

13. September 2021

Medienmitteilung

PubliBike

Alle Stationen des Netzes Lausanne-Morges sind wieder in Betrieb

Ab dem 13. September 2021 stehen den Kundinnen und Kunden des PubliBike-Netzes Lausanne-Morges wieder sämtliche 42 Stationen zur Verfügung.

Nach der Vandalismuswelle vom Sommer 2020 konnte PubliBike die Stationen des Netzes Lausanne-Morges nach und nach wieder in Betrieb nehmen. Fünf exponierte Stationen blieben geschlossen, um sie vor dem Zugriff der Vandalen zu schützen. Die Polizei und PubliBike haben eng zusammengearbeitet und den Vandalismus gemeinsam bekämpft. Jetzt hat sich die Situation beruhigt, und PubliBike nimmt auch diese fünf Stationen wieder in Betrieb:

- Place du Marché (Rue du Midi, Renens)
- Longemalle (Avenue de Longemalle, Renens)
- Croset (Route du Bois 29a, Ecublens)
- Gare de Renens (neuer Standort Place de la Gare)
- Prilly-Centre (Route de Cossonay 28, Prilly)

Mit der Wiedereröffnung dieser Stationen stehen den Nutzerinnen und Nutzern des Netzes Lausanne-Morges wieder sämtliche 42 Stationen zur Verfügung. PubliBike dankt den Gemeinden und den Kundinnen und Kunden für ihr Verständnis und ihre Geduld.

Kontakt:

Medienstelle PostAuto/PubliBike 058 338 57 00

infomedia@postauto.ch

Foto:

PubliBike-Station in Ouchy. (Bild: PubliBike)